

Berichtigungen und Nachträge zu dem Artikel „Ein hebräisch-persisches Wörterbuch aus dem 15. Jahrhundert.“

In meinem Artikel über Moses Schirwâni's Agrôn ist mir von Herrn Staatsrath C. Salemann in St. Petersburg und von Herrn Prof. Dr. S. Fraenkel in Breslau eine Reihe von Berichtigungen und Bemerkungen zugegangen, welche hier mit freundlicher Erlaubnis der genannten Gelehrten den Lesern meines Artikels geboten werden mögen. Mit (Salem.) und (Fr.) seien die Urheber der betreffenden Bemerkungen bezeichnet.

Zu S. 215, Anm. 3. کُنْد = کُنْد، Hacke, s. V. II. 871 a (Salem. und Fr.).

Zu S. 216, Anm. 6. עכאזה = ar. عكازة, Stock, welche Bedeutung aus dem Zusammenhang der Bibelstelle errathen ist (Fr.).

Zu S. 217, N. 32. Statt זבר l. זבר d. i. ar. زبد in der Bedeutung Schaum (Fr.).

Zu S. 228, Z. 15. حوشا ist Partizip zu حوشیدن, austrocknen (Salem.).

Zu S. 232, N. 7. Ein ازبیدن giebt es nicht, es ist wohl ازبودن zu lesen, von ازبودن (Salem.).

Zu S. 236, Z. 17. Statt کرامی l. کرامی (Salem.).

Ib. Anm. I, Z. 5. شور gehört zu مجستن, wie شور (dialect.) zu شستن (Salem.).

